
まちづくりと公共交通対策特別委員会記録 

１  日  時     平成３１年２月２１日（木曜日） 

開   会      午後 １時 ８分 

閉   会      午後 １時１１分 

２  場  所     第２委員会室 

３  出席委員     １０人 

   委 員 長    村 家   博 

   副委員長    松 井 桂 将 

   委  員    岡 部   享 

     〃      石 森 正 二 

         〃      上 野   蛍 

         〃      押 田 大 祐 

     〃      髙 道 秋 彦 

     〃      橋 本 雅 雄 

     〃      赤 星 ゆかり 

         〃      有 澤   守 

４  欠席委員     １人 

   委  員    金 厚 有 豊 



５　 職務のために出席した者

【議会事務局】

議事調査課長 福原　　武

議事調査課長代理 石黒　隆司

議事調査課議事係長 中山　　崇

議事調査課主事 平瀬　　航
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６  会議の概要  

委員長    ただいまから、まちづくりと公共交通対策特

別委員会を開会いたします。  

金厚委員が、都合により欠席されますので、

御報告いたします。 

〔報道機関のテレビカメラ撮影を許可〕 

委員長    まず、委員会記録の署名委員に、上野委員、

髙道委員を指名いたします。  

本日の協議事項は、本特別委員会の調査報告

書についてであります。 

前回の委員会では、本特別委員会の役割は達

成されたとの意見で一致し、今年度をもって

本特別委員会の調査を終了することを決定し

たところでございます。 

そこで、皆さんに事前に、調査結果の報告書

（案）をお配りし、各自御検討いただくよう

お願いしておりました。 

それでは、この調査報告書（案）について、

皆さんの御意見をお聞かせいただきたいと思

います。どなたからでも御意見がございまし

たら、お願いします。  

赤星委員   この報告書（案）を拝見しました。  
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平成１８年９月に設置された特別委員会です

ので、開催回数も議題も非常に多く、その間、

委員から出された意見もたくさんあったと思

います。 

これをこのようにまとめていただくのは大変

だったと思うのですけれども、それぞれの問

題について委員から出された貴重な意見が非

常にわかりやすくまとめてあるので、ぜひこ

れをこの委員会の調査結果として、当局にも

今後の参考にしていただきたいと思う次第な

ので、この報告書（案）に賛同いたします。  

委員長    大変有意義な委員会だったということですね。

ほかにございませんか。 

（「このとおりです」と発言する者あり） 

委員長    それでは、赤星委員からの意見だけでござい

ますが、意見が出そろったということで進め

させていただきます。  

ここで、委員各位に御相談でありますが、本

日、皆さんにいただいた意見をもとに、正副

委員長において報告書を最終調整させていた

だき、議長に提出の上、３月定例会において

調査結果を報告することとしたいと思います

が、そのように進めることとしてよろしいで
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しょうか。  

      〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

これをもって、まちづくりと公共交通対策特

別委員会を閉会いたします。  
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平成３１年２月２１日 

まちづくりと公共交通対策特別委員会記録署名 

委 員 長  村  家    博  

署 名 委 員  上  野    蛍  

署 名 委 員  髙  道  秋  彦  


